

# 24Jam

## Babinsa Koramil 0824/04 Sukowono Pendampingan Vaksinasi Ternak Warga, Perangi PMK

Siswandi - [SUKOWONO.24JAM.CO.ID](http://SUKOWONO.24JAM.CO.ID)

Feb 4, 2023 - 10:36



JEMBER - Upaya memerangi penyakit mulut dan kuku (PMK) yang diakibatkan oleh virus dan menyerang hewan berkuku belah, mengakibatkan resahnya warga peternak sapi, kambing dan domba di berbagai wilayah.



Termasuk di Kabupaten Jember hingga pemerintah meminta semua pihak termasuk TNI Polri turun membantu percepatan penanganan.

Seperti yang dilakukan di Desa Sukorejo Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, Babinsa Sukorejo Sertu Nurani yang melakukan pendampingan vaksinasi ternak warga.

Hadir diantaranya Kapuskeswan Kalisat drh. Dinar Wahyu Prasetyo bersama 5 orang tenaga kesehatan hewan, Perangkat Desa Sukorejo.

Menurut drh Dinar Wahyu Prasetyo, kita sangat berterima kasih dengan pelibatan Babinsa pada penanganan PMK ini, karena keterbatasan kami tenaga Puskesmas, sangat terbantu dengan pelibatan Babinsa.

Pada kesempatan tersebut drh Dinar Wahyu Prasetyo juga menyampaikan bahwa capaian Vaksinasi untuk Desa Sukorejo per 31 Januari 2023 yaitu sapi 280 ekor, domba 58 ekor dan kambing 35 ekor, sekaligus kita pasang tanda.eartex untuk 280 ekor sapi yang sudah di vaksin. Jelasnya.





Sementara itu Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, saat kami wawancarai pada Sabtu 04/02/2023 menyatakan, bahwa kita eksis melakukan pemantauan ternak warga, dalam rangka memonitor secara terus menerus kesehatannya, dan jangan sampai terjangkit PMK yang sangat rentan penularannya.

Secara berkala Babinsa bersama petugas Puskesmas terus melakukan monitoring sekaligus memberikan edukasi kepada warga peternak untuk selalu waspada PMK, dengan menjaga kebersihan kandang, memantau nafsu makan ternak serta segera melapor kepada petugas Puskesmas apabila ternaknya ada gangguan kesehatan. Jelas Danramil.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi sangat mendukung terhadap upaya Koramil jajaran melalui Babinsa dalam penanganan PMK ini.



Keberadaan kita TNI, tentunya sebagai bagian dari Tugas Pokok TNI, dalam

rangka membantu Pemerintah Daerah dalam pengendalian wabah penyakit ternak tersebut. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)